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京都の地でも
声をかけよう そして笑顔

６月８日から１０日まで，京都・奈良への修学旅行は実り多き３日間となりました。実行委
員を中心に事前研修会や話合いを進め，一人一人が班別研修に知恵を絞り，協力しな
がら計画を立て，当日を迎えました。天気にも恵まれ，多くの出会いの中で，成長する生徒
を見ていると，本当に嬉しくなりました。
次の目標に向かって迷うことなく，さらなる前進を期待しています。

舞妓さんと／ＭＫタクシー
の朝礼／部屋長会議／
奈良公園／平等院鳳凰
堂／夕食／奈良東大寺

≪修学旅行実行委員から≫

実行委員長 田口ひかりさん

「私は，実行委員長をやって，みんなで協力すること
の大切さを知りました。思っていた以上にたいへんで，
やめたくなった時もありましたが，みんなのおかげで最
後までやることができました。ありがとうございました。」

【各部リーダーより】
式典部 「みんなの前に出ることも多く，まとめるのが大変でした。でも，他のメン
鈴木 栞さん バーの協力もあって乗り切ることができました。ありがとうございました。」

広報部 「みんなが実行委員の手伝いをしてくれてとても助かりました。とても楽し
長尾空翔さん い修学旅行になりました。ありがとうございました。」

生活サポート部 「実行委員に頼らないでみなさんが生活できて，すごくうれしかったで
東峰海翔さん す。みんなが協力してくれたおかげです。ありがとうございました。」

出版部 「すべてがいい方向に進んだわけではありませんが，時間を守り，仲間
安成 弾さん と協力でき良い修学旅行になったと思います。ありがとうございました。」

来週はいよいよ県東地区総体です。２７日（月）には，生徒会主催の激
励会が行われます。堂々とした３年生の勇姿を楽しみにしています。その日
に，卒業アルバム用の部活動の写真撮影も予定されています。
鹿島中最高学年として堂々とした姿を期待しています。
また，受験生にとってテストはとても大切です。入試は

言い訳がききません。休まず，きちっとした態度で臨んでください。

進路説明会，お忙しい中，足をお運びいただきましてありがとうござい
ました。今週は，期末テストがあります。これまでにないくらい学習し，自
分の力を確認してください。準備も実力の内。ベストを尽くしましょう。

6/20 月 保育実習Ｄ組／諸費再振替日 ３ 日
２１ 火 学年朝会 ４ 月 ちょぼクラブ
２２ 水 期末テスト ５ 火 学年朝会／県東地区総体
２３ 木 期末テスト／生徒フォーラム ６ 水 県東地区総体
２４ 金 ７ 木 授業参観／引渡訓練
２５ 土 ８ 金 実力テスト
２６ 日 ９ 土
２７ 月 ちょぼｸﾗﾌﾞ/総体激励会／卒業写真撮影 １０ 日
２８ 火 県東地区総体／学年朝会 １１ 月 諸費再振替日
２９ 水 県東地区総体 1２ 火 学年朝会／子育て懇談会
３０ 木 県東地区総体 1３ 水
7/1 金 県東地区総体／諸費引落日 １４ 木 ＰＴＡ学校保健委員会
２ 土 県東地区総体 １５ 金 県総体激励会

☆ちょっと一息☆ 『 N の中学生日記』その９～受検体験談Ｎ先輩編～

進路説明会では鹿島中の４人の先輩方からアドバイスをいただきました。体験したから
こそ分かる，貴重なお話でした。参考にしてほしいことばかりです。ありがとう，先輩。

私は共通選抜の一般入試で鹿島高校に合格しました。鹿島高校を志望した理由は大きく
分けて２つあります。
１つ目は，部活動が盛んで自分が興味のあった部活動は皆たくさんのよい成績を収めて

いるという事です。私は中学校では吹奏楽部でしたが，新しい挑戦をして３年間頑張って
みようと思い，今はサッカー部のマネージャーをしています。休みはないし，体力を奪わ
れる仕事ばかりでとても大変ですが，毎日充実していて楽しいです。
２つ目は，自分によく合っていたという事です。夏休みに複数の高校を見学して，環境

を見たり，学力を調べているうちに，自分には鹿島高校が合っていると思いました。中学
生の頃，私は３年生になってから塾に通い始めました。最初の頃は，授業や部活を終えて
から行く塾の時間が，本当に眠くて，めんどうくさいなどと思っていました。しかし，夏
季講習中盤にさしかかったあたりから「もう受検の年なのだ，がんばろう。」と受検に対
する意識が芽生え始めました。
家で長時間の勉強が苦手だった私は，１回１回の授業に集中して，もしわからないとこ

ろがあったら，その日のうちに先生か友達に質問をしていました。板書の指示がなくても，
先生が口頭で説明した内容でも「今のところ大事だな。」と思ったことは，ノートにメモ
をしていました。あとでノートを見返した時，とても便利です。
今は６月。受検まで８ヶ月ちょっとあります。私は，毎日計画的に過去問を解いていれ

ばよかったと後悔しています。中学生の頃の私は，同じ問題は出ないのに過去問なんてや
って意味あるの，と思ってプリントなどを活用して復習することが多くありました。先生
が口ぐせのように言っていた「過去問を解けば問題の傾向がわかるぞ」という言葉が今に
なってやっと意味が分かりました。私のように後悔をしないようにしてください。
高校に入ってもテストはあるし，土日のたびに毎週，週末課題というものが出されます。

両立ははるかに難しくなります。今のうちに生活リズムを正し，意識を高めて頑張ってく
ださい。そして，もう少しで始まる総体も良い成績を残せるように頑張ってください。応
援しています。 つづく


